

EL PUEBLO

Precios de suscripción

En ésta, un mes . . . 0'50 ptas.
 En el Distrito . . . 0'50 »
 Provincias, trimestre. 1'75 »
 Extranjero . . . 2'50 »

PAGO ADELANTADO

Redacción y Admón. Carrera del Carmen, núm. 12.

Semanario defensor de los intereses regionales

Tariffas de anuncios en cuarta plana

La plana en un mes: (1) 7'52 ptas.
 Media plana . . . 7 »
 Un cuarto de plana . . . 4 »
 Un octavo de plana . . . 2'25 »
 Un dieciseisavo de plana 1'25 »

No se devuelven los originales

LORCA 2 de noviembre de 1917

Director: Ezequiel Cabrera Jiménez

Se publica todos los viernes

Continúa el repugnante caciquismo del ex-Director de EL IMPARCIAL

HEMEROTECA PROVINCIAL
 C/ ALFONSO BARRERO
 ALMERIA

DON LUIS LOPEZ-BALLESTEROS

Por ello, este periódico que es defensor de los intereses materiales y políticos del Distrito de Vélez-Rubio, en cuyo pueblo tiene su Redacción y Administración Carrera del Carmen núm. 12, se ve obligado a publicarse en Lorca.

Desaparición de "La España Artificio,"

La caída del Gabinete Dato, es el primer paso para el triunfo de «La España Pueblo» sobre «La España Artificio».

Los atropellos a los derechos ciudadanos, han sido la causa de que por todas partes se pidiera la cesación de ese Ministerio.

Más como los demás partidos del turno usaban de ridículos procedimientos, España, «La España Pueblo» entera, pide a gri-

sentará su candidatura por este Distrito, si se realizan nuestras esperanzas, pues desde el momento en que el nuevo Gobierno le diga: «usted saldrá Diputado si tiene electores que le voten, pero no cuente con ninguna clase de presión por parte de este Gobierno», él, que sabe perfectamente que por aquí nadie le quiere, que no ha hecho nada por el Distrito en los ocho años que lo representa; que ha sido desconsiderado para con quienes a él han oído; que ha pagado con la ingratitude los servicios valiosos que se le han hecho; que ha incapacitado

Va sin cabestro, sin trabones y sin bozo. Por tanto prevenga familia y criados, y adopten todo género de precauciones en evitación desgracias.

Gurullo.

De actualidad

Hace tiempo que estaba en el ánimo de la inmensa mayoría de los españoles, la imperiosa necesidad de hacer cambiar el rumbo de la política, encaminada por senderos tan escabrosos, que sólo

con este Gobierno está más arraigado que con el pasado, y nos amenazará hasta con la muerte, que es lo único que le queda por hacernos; más no por ello habremos de arredrarnos. Si ayer le prestaba decidido apoyo un Ministro que nunca debió serlo, atendido su modo de politiquear, hoy el Gobierno lo forma, hombres de carácter, llevados a esos puestos para servir a la Patria haciendo recta justicia, y no para favorecer las absurdas pretensiones de políticos fracasados, como el director de «El Imparcial».

Artificio, por el cual se ha de poder acceder a las exigencias de un monterilla, y que últimamente ha llevado a regir la cosa pública en todos los pueblos a lo peor de cada uno, (en este, precisamente, a los analfabetos que han hecho sus capitales en la usura escandalosa), él, repetimos, en el momento que se cuenta con el decidido apoyo de «La España Artificio», (seguro que no lo tendrá el nuevo Gobierno), obrará muy enérgicamente, retirándose, para no sufrir la escandalosa derrota a que sus procedimientos le hacen acreedor, quedándose en su despacho entre el cúmulo de volúmenes y papeles de que no hablaba el corresponsal en Madrid de «Heraldo de los Vélez», escribiendo para la prensa, que son sus aptitudes, por nadie regateadas.

Marcónigrama

Por el cable H....

Urgente

Diputado a Cortes.

Con rumbo a esa burlando vigilancia domadores, ha salido lunes pasado, el más animal de los animales. «Megaterio el sordo».

Aquí, en este reducido espacio en que nos desenvolvemos, era doblemente sentido el efecto de tan desacertado gobernar, por que el Ministro de la Gobernación, para quien las juntas de por acá solo han tenido respetos, se había propuesto arruinarnos, sosteniendo a viva fuerza en el poder a D. Luis López Ballesteros, que por su falta de respetos para con todos—hija de su propio carácter—ha llegado a ser verdaderamente odiado, una carga pesada para a todo este Distrito, que veía sucederse los meses y los años que sin sus justas quejas fueran atendidas, y sin la esperanza siquiera de mejorar de suerte.

Hoy, queridos lectores, aquella abrigada esperanza se ha convertido en realidad, y aunque la solución de la crisis no sea radical remedio, constituya un veto a los desmanes pasados.

Ya sabemos nosotros, que si ayer publicaron los amigos de D. Luis López Ballesteros, conversaciones habidas entre él y el Ministro de la Gobernación, en las que le autorizaba para que hiciera pública manifestación del caciquismo que caracterizaba a estos dos personajes; hoy, que tiene más necesidad de hacer uso de estos recursos, por que se eclipsada su estrella, nos dirá que

Hace días salió para la Corte el Diputado provincial D. Inocencio Llamas, después de una falsa reconciliación con el cacique máximo D. Dionisio Motos, y de conferencias celebradas con elementos de este país, que no obstante el parentesco que les une con el actual Alcalde, han declarado abierta oposición reflejada ya, en las tres candidaturas formadas por cada uno de los grupos en que se ha dividido el partido ballesterista.

Hace tiempo conocíamos la actitud de los amigos del Sr. López Ballesteros, pero como no había una causa que les obligara a publicarla, todos, ante el temor de pasar a los ojos del Diputado por revoltosos, callaban, aunque seguían aumentándose más cada un día las diferencias habidas.

Por persona autorizada, y que en otras ocasiones nos ha demostrado tener buena información, sabemos, que el Alcalde con otras familiares, tiene formada una candidatura en la que figuran hasta personas que no saben firmar; su sobrino D. Salvador Llamas, en unión de otros dos o tres, dan otra; y D. Diego María López de la Haz, Abogado de los Tribunales de Justicia de la Nación, otra, en que como la primera, van ocupados los trece lugares. Que los amigos de Udes, por donde nos han resultado los amiguitos del